
CAMERA DEI DEPUTATI SESSIONE DEL 1 8 7 1 - 7 2 

TORNATA DEL 26 APRILE 1873 

P R E S I D E N Z A DEL V I C E - P R E S I D E N T E P I S A N E L L L 

SOMMÀRIO. Atti diversi. ~ Omaggi del signor senatore Gariagdi, rumeno, e dell'Accademia archeologica e 
di belle arti di Napoli. = Proposizione del deputato Della Bocca intorno alle petizioni, e specialmente su 
quella di impiegati di Napoli, a cui il Ministero fece risposta negativa — Osservazioni d'ordine del presi-
dente e spiegazioni del ministro per le finanze — Repliche dei deputati La Torta e Della Bocca. = Seguito 
della discussione dello schema di legge riguardante Vapplicazione delle multe per omesse o inesatte dichiara-
zioni nelle imposte dirette — Il ministro si oppone alVarticolo 6, che, dopo adesione del relatore Mantellini, 
è soppresso — Osservazioni dei deputati Mantellini, relatore, Lazzaro, Brescia-Morra e Baeli sul 7° — 
Aggiunta del deputato Mancini al 5° — Repliche del ministro e della Commissione. = 'Presentazione della 
relazione sulla proposta per l'abolizione del Gomitato — Istanza del ministro — Proposta del deputato 
Brescia-Morra contro le sedute straordinarie, e del deputato Finzi in senso opposto — Opinioni del ministro 
e del deputato Lazzaro — Sono approvate le proposte del deputato Finzi. == Presentazione della relazione 
sullo schema di legge per risarcimento dei danni della guerra — Istanza del deputato Vare. = È approvata 
uri aggiunta concordata fra i proponenti all'articolo 5 — Obbiezioni, e istanze dei deputati Della Bocca e 
Guala all'articolo 8, e spiegazioni del ministro — Tutti gli articoli sono approvati — Aggiunta di un 
articolo del deputato Della Bocca, ritirato dopo dichiarazioni del relatore. = Interrogazione del deputato 
Alvisi sull'aumento progressivo dell'aggio sull'oro — Obbiezioni sulla forma, e quindi dichiarazioni e istanze 
del ministro — Il deputato Alvisi rinvia le domande. 

La seduta è aperta alle 2 45 pomeridiane. 
S1CCARD1, segretario, legge il processo verbale della 

tornata precedente, il quale è approvato ; indi espone 
Il seguente sunto di petizioni : 

659. Il capitolo cattedrale di Molfetta, provincia di 
Bari, fa istanza perchè dalla Camera, di preferenza 
alle proposte della Commissione parlamentare intorno 
al disegno di legge relativo all'asse ecclesiastico nella 
provincia di Roma, venga mantenuto per i capitoli 
cattedrali il progetto ministeriale. 

660. Il sindaco del comune di Verbicaro in provin-
cia di Calabria Citeriore trasmette un'istanza dei frate 
Raimondo ex-cappuccino, colla quale domanda la con-
tinuazione della pensione che con legge del 15 luglio 
1868 venivagli accordata per il breve periodo di anni 
cinque, non avendo alcun mezzo di sussistenza. 

661. Fusco Nicola, presidente del Comitato sezio-
nale dell'accademia notarile della provincia di Bari, 
rassegna al giudizio della Camera alcune considera-
zioni e proposte relative alla proposta di legge sul 
riordinamento del notariato. 

662. Paolucci Antonio, contrammiraglio onorario 
in ritiro, domanda che la sua eccezionale posizione 
venga contemplata dal progetto di legge n e 162, rela-
tivo alla reintegrazione dei gradi militari a coloro che 
li perdettero per causa politica. 

ATTI DIVERSI. 

SA1ARELLI. Prego la Camera a voler deliberare che 
la petizione del capitolo cattedrale di Molletta, iscritta 
al n° 659, sia rimessa alla Commissione Incaricata di 
riferire sul progetto di legge per la soppressione delle 
corporazioni religiose nella provincia romana. 

Questa petizione è relativa alla soppressione della 
tassa straordinaria del 30 per 100. Io spero che la 
Camera voglia accogliere la mia proposta, onde, 
quando si discuterà la legge delle corporazioni reli-
giose, si possa esaminare seriamente una così grave 
questione che tiene alla sussistenza di una gran classe 
di cittadini. 

PRESIDENTE. Ciò è di diritto ; e, se non c'è opposi-
zione, questa petizione s'intenderà inviata alla indi-
cata Commissione. 

L'onorevole Maldini ha facoltà di parlare sul sunto 
delle petizioni. 

MALDINI. La petizione n° 662 è del contrammiraglio 
onorario in ritiro Antonio Paolucci, e si riferisce al 
progetto di legge che venne questa mattina discusso 
in Gomitato. 

In nome mio, ed in nome del mio onorevole amico 
Tamaio, prego la Presidenza della Camera a compia« 


